

<b>Medio</b>	Teledos
<b>Fecha</b>	21-07-2010
<b>Mención</b>	Habla Claudia Sanhueza, académica de la Universidad Alberto Hurtado.

**Gobierno anunció una profunda reingeniería en los programas sociales existentes.**

Teledos Al Mediodía

El fin de semana el Presidente Sebastián Piñera anunció una profunda reingeniería en los programas sociales existentes. El mandatario argumentó una mala focalización y un ineficiente gasto a estas materias, destacando al Hogar de Cristo como modelo de gestión. Mención: CEPAL -Matías Claro, asesor de Mideplan -Susana Tonda, directora ejecutiva Hogar de Cristo -Claudia Sanhueza, Universidad Alberto Hurtado.